

日本共産党 衆議院に政党助成法廃止法案を提出 躍進の期待に応え公約実現に全力 通常国会が開会

第189通常国会が1月26日開会し、日本共産党は昨年の総選挙で21人に躍進し、参議院につづいて獲得した議案提案権を行使し、政党助成法廃止法案を衆議院に提出しました。

政党助成金制度は、毎年約320億円の税金を日本共産党以外の政党で分け取りする制度で、政党助成金目当てで政党の離合集散が繰り返されるなど、政党の劣化を招き、支持していない政党に税金が使われる憲法違反の制度です。



生方記念文庫企画展「日本とトルコ友好の架け橋 山田寅次郎」

連続講演会や抹茶の振る舞いもおこなわれます

生方記念文庫で1月8日～4月7日の日程で、2015年新春企画展「日本とトルコ友好の架け橋 山田寅次郎」展がおこなわれています。

1月24日から3月14日まで7回にわたって、山田寅次郎についての業績などの講演会がおこなわれます。

2月21日には、宗徧流の抹茶の振る舞いもおこなわれます。



力作がせいぞろい 川田地区民展に1,167点が出展

第48回川田地区民展が1月23日～25日までの3日間、川田公民館で開かれ、川田保育園園児や、川田小学校、西中の生徒や川田地区の人たちから絵画、書道、生け花、切り絵、手芸など1,167点の作品が展示されました。

25日には、沼田市長賞など特選入賞者や金賞入賞者の表彰式がおこなわれました。



「福は内」にぎわいも呼び込んで 赤城神社で豆まき

老神温泉の赤城神社で3日、節分祭がおこなわれ、多くの人が福を求め、神社からまかれる豆やお菓子を求めました。

3時から神社では神事がおこなわれ、その後、来賓などが「福は内」のかけ声とともに、豆やお菓子をまきました。

ぐんまちゃんも、豆まきを楽しんでいました。



2015年2月15日

NO. 427

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



今回の事件を口実に、安倍首相は「在外邦人救出」のために自衛隊派兵の拡大など軍事的対応を表明しましたが、「イスラム国」の蛮行を阻止し、解体に追い込むための国際的な協力を築くことが必要です。

「イスラム国」は、イラクとシリアの国境をまたぐ地域を支配し、ゆがんだイスラム教解釈に基づき統治をおこなっていますが、同じイスラム教スンニ派の住民に対しても敵対勢力と見なすと拷問と「処刑」を繰り返す、その残虐性は昨年、「生みの親」である国際テロ組織アルカイダから「破門」されるほどのです。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらい散歩 めまた道 利南地区あれこれ 特別編その十八

金蔵寺跡

砥石神社の県指定重要文化財の石造七重塔の前に如意輪観音や庚申塔、尊衣婆などの石仏が並んでいますが、この場所に沼田板東33番札所の23番金蔵寺があったといわれています。



金蔵寺は、砥石神社の別当寺で一切経勧請に協力し、明治20年(1887)頃に廃寺になりました。

沼須用水

沼須用水は、片品川の二恵橋のたもとから水を引き入れ、沼須、新町の灌漑用水、飲用水として使われてきました。



この用水が作られたのは、4代目城主の真田信政の時代です。

明治時代に橋を架ける時、取り入れ口に問題が起こる恐れがあると、糸井からお金が払われました。